

子どもと共に

明けまして
おめでとうございます

始業式

新年、明けまして

おめでとうございます。今年のお正月はどのような過ごし方でしたか。家でゆっくり過ごした人、親戚などの家に新年のあいさつに行った人、勉強を頑張った人など、それぞれ充実した冬休みを送ることができていれば幸いです。

二〇二二年は、どのような一年にしたいでしょうか。今年の干支でもある『トラ』のように、心に決めた目標や夢に向かって駆け抜ける年にしてほしいと思います。最後になりましたが、本年も、どうぞ

発行人
中島中学校
校長 神野泰二
松山市長師 817
997-0204

よろしくお願いいたします。

二学期の抱負



〈一年和〉

十七日間の冬休みが終わり、今日から三学期が始まります。その冬休みの中で、特に思い出に残ったことが二つあります。一つ目は、吹奏楽部のアンサンブルコンテストです。十一月から約二か月間、アンサンブルコンテストの練習に励みましたが、結果は銀賞でしたが、ミスも少なく、自分の中ではい

い演奏ができたと思えました。

二つ目は、家族との思い出です。年末年始は、家でいつもよりたくさん家族と接する時間がありました。普段はあまりしないゲームを一緒にしたり、たくさん話したりして、楽しく過ごすことができました。また、初詣に家族で行ったことも思い出の一つです。この三学期は、一年間をしっかりと締めくくることができるよう、次のことを頑張りたいと思います。

まずは、勉強です。一学期、二学期の復習も行いながら、学年末テストに向け、こつこつと努力したいです。そのために、しっかりと計画を立

て、計画的に行動することを心がけたいです。私は、先のこととを考えず、後で後悔することが多いので、三学期からは、先を見通し、計画を立てて行動すること

で一年を上手く締めくくりたいです。他にも、後期生徒会役員として、学校をさらによくするために、積極的に活動したいです。

三か月後には、二年生として後輩を迎えます。後輩たちに中の伝統を伝え、上級生を支えることができる二年生になるために、三学期を充実したものにしたいです。



〈二年翔磨〉

私には、冬休みに頑張ったことが二つあります。一つ目は勉強です。私は数学と英語がとても苦手です。そこで、診断テストでいつもより良い点数をとるために、冬休みは、数学と英語の勉強を頑張りました。また、得意な教科もしっかり勉強し、どの教科にもまんべんなく取り組むことができました。

二つ目は運動です。部活動から帰った後にも、外を走ったり筋トレをしたりして、体力の向上に努めました。

三学期は、勉強も運動も、少しずつ継続して取り組んでいきたいと思えます。また、私たち二年生は

した。しっかりと目標を立てて取り組んだので、サボることなく、自分のモチベーションを維持して回数や時間を増やすことができました。また、最初は無理のない目標を設定してそこから徐々に高い目標を立てていく、という工夫をすることもできました。

冬休みの学習と運動を通して、こつこつと取り組むことの大切さに改めて気が付きました。あきらめずにこつこつと取り組めば、少しずつ成長できるということを実感できました。この学びを生かして

三学期は、勉強も運動も、少しずつ継続して取り組んでいきたいと思えます。また、私たち二年生は

もうすぐ少年の日を迎えます。大人への大きな一歩を踏み出せるように、準備や練習にもこつこつと取り組んでいきます。二年生の良い締めくくりができる三学期にしようと思います。



三年 雄太

冬休みが終わり、私達にとって重要な三学期が始まりました。

私は冬休み、受験生として学習に励みました。特に頑張ったことは、苦手教科の克服です。私は数学科がとて苦手です。実力テストや期末テストでは、思う

ような点数がとれず、悩んでいました。数学ができるようになれば、総合得点も安定すると思いましたが、正直どこから手を付けてよいか分かりませんでした。しかし、二学期の最後には甘い自分を捨て、一つ一つ丁寧に解き直そうと決心しました。特に重点的に学習したのは文章問題と関数です。友達や先生に分からないところを聞いたり、インターネットを使ったりして、徐々に理解できるようにになりました。その結果、過去問では、納得のいく点数が取れることもありました。この後の実力テストでも、その成果を発揮したいと思えます。私は受検に向けて、

面接練習や問題の解説をしてくださった先生、友達、身近なところでサポートしてくれる家族など様々な人に支えられてきました。三学期は周囲の人への感謝の心を忘れず、更に成長していきたいです。中学校生活もあと二か月少々となり、今の仲間と過ごせる時間も残り僅かとなってきました。小さい頃からたくさん時間を過ごしてきた仲間と別々の道に進むのは寂しいですが、残りの時間を大切に、悔いなく卒業できるようにしたいと思います。

アンサンブル
コンテスト

昨年の十二月二十六日(日)、愛媛県生涯学習センター小劇場で行われた全日本アンサンブルコンテスト中予地区大会に、吹奏楽部がサクソフォン四重奏で出場しました。夏の吹奏楽コンクール後から演奏する楽器が変わった生徒もいる中で、どの生徒も一生懸命練習をし、本番ではとても美しい音をホールいっぱい響かせてくれました。結果は、銀賞でした。吹奏楽部は年に二回しか大会がありません。これからは、来年度の夏の吹奏楽コンクールに向けて練習をするようです。

生徒の感想

二年 由奈

初めてのアンサンブルコンテストでしたが、本番は、緊張することなく一生懸命演奏することができました。結果は銀賞でしたが、夏のコンクールに向けて今大会の反省を生かして練習していきたいです。

二年 あかね

今回のアンサンブルコンテストを通して、多くのことを学び、気づき、成長していくことの面白さを知ることができました。結果は銀賞と、目標には届きませんでしたが、気持ちを切り替え、来年度の夏に向けて部活動に励んでいきたいです。

3学期行事予定

- | | |
|---------------------------|------------------------|
| 1月17日(月) 県学力診断調査(2年生) | 2月15日(火)~17日(木) 学年末テスト |
| 1月27日(木) 個性を伸ばす日(今年度最後) | 2月18日(金) 新入生説明会 |
| 2月2日(水)~3日(木) 私立高校一般入試 | 3月3日(木)~4日(金) 県立高校一般入試 |
| 2月4日(金) 少年の日記念集会(2年生) | 3月15日(火) 卒業生を送る会、寮お別れ会 |
| 県立高校推薦入試(3年生) | 3月17日(木) 卒業式、退寮式 |
| 2月5日(土) 少年の日記念行事(2年生) | 3月25日(金) 修業式 |
| 2月9日(水) 俳句集会(1、2年生 今年度最後) | 3月30日(水) 離任式 |